



Dépôt légal  
03.16.765

L I A I S O N

N° 104 - Janvier 2018

## BULLETIN D'INFORMATION MUNICIPALE

MAIRIE DE LINARS 16730 / Tél: 05 45 25 15 15 / Télécopie : 05 45 25 15 10  
www.linars.fr - mairie@linars.fr



Chaque année est marquée par des perspectives et des événements heureux ou malheureux, des douleurs et des bonheurs, ressentis personnellement ou collectivement. C'est pour moi l'occasion de nous souhaiter l'énergie, la force et l'enthousiasme nécessaires pour transformer nos vœux en réalité.

S'il me fallait n'en formuler qu'un pour cette année, je l'emprunterais à ce proverbe africain: «Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin». Notre cap est de nous rassembler pour être plus forts, de privilégier ce qui unit sur tout ce qui divise.

Je n'ai jamais eu d'autre discours ni d'autre vœu que ce rassemblement nécessaire pour aller toujours plus loin.

Au niveau local, il nous faut aussi être rassemblés, surtout face à un horizon où s'amoncellent les nuages financiers liés aux baisses de dotations et aux contributions que nous impose l'État. C'est ensemble que nous pourrons, dans ce contexte contraint, prendre les bonnes décisions pour continuer de faire vivre, développer et rayonner notre commune.

Nous le faisons depuis 2014 et nous le ferons jusqu'au bout de notre mandat.

Pour 2018, plus que des vœux, ce sont des projets qui vont aboutir pour les uns et démarrer pour les autres :

- la maison médicale et sociale,
- la traversée de chez Siret et la départementale 72,
- deux nouvelles tranches d'appartements collectifs.

Vous l'aurez compris, notre commune poursuivra son chemin en 2018 avec l'enthousiasme intact de tous ses acteurs, fiers de ce qui a été fait et déterminés à poursuivre pour le bien-être de tous.

Cela me conduit à conclure sur des vœux plus personnels. Des vœux de santé conservée ou retrouvée, une santé sans laquelle le reste est difficile voire parfois impossible. Des vœux de sérénité avec un sens avéré des valeurs républicaines et une capacité à hiérarchiser les enjeux pour ne pas se disperser en oubliant l'essentiel. Enfin des vœux d'amitié et d'amour.

Souhaitons-nous, malgré les difficultés de toute sorte, une foi solide en un avenir meilleur grâce à notre travail et notre engagement collectif et citoyen. Avec comme cap et comme guide, l'esprit du rassemblement.

A toutes et à tous, je vous souhaite au nom du Conseil Municipal et de l'ensemble des services municipaux une très bonne année 2018.



*Cordialement*

## Séance du 13 novembre 2017

### Intercommunalité – rapport de la commission locale d'évaluation des transferts de charges (CLETC) – attribution de compensation versée par la commune de Linars

Depuis la création de la communauté d'agglomération en 2001, la commune de Linars lui verse, annuellement, la somme de 54 272 € parce que la commune percevait davantage de fiscalité des ménages qu'elle ne reversait de taxe professionnelle.

Avec l'arrivée de nouvelles communes, une nouvelle discussion avec GrandAngoulême semble impérative, d'autant que seules deux communes sur 38 doivent verser une attribution de compensation, les autres bénéficiant au contraire d'une contribution de GrandAngoulême.

Le conseil municipal souhaite que GrandAngoulême revoie sa copie afin de prendre en compte le passage de la LGV sur

le territoire de la commune de Linars qui a pour conséquence une carence des constructions et une dépréciation des biens immobiliers, alors que ce nouveau moyen de transport sert uniquement les intérêts d'Angoulême.

Au regard de la nouvelle structuration de la Communauté d'agglomération et faute d'explications chiffrées et de justificatifs, le conseil municipal décide de ne pas approuver le montant dérogatoire d'attribution de compensation de 54 272 € fixé pour la commune de Linars, tel que proposé par la CLETC dans son rapport établi le 25 septembre 2017.

### Construction d'une maison médicale et sociale – modification de la dénomination de l'opération

La Préfecture de la Charente informe le conseil municipal que seules les structures pluri-professionnelles ayant élaboré un projet de santé pouvaient se prévaloir de la dénomination de « maison de santé ». Il convient par conséquent de modifier la dénomination de l'opération comme suit : construction d'une maison médicale et sociale afin de pouvoir bénéficier de financements.

## INFOS MUNICIPALES

### Repas des aînés

Ce fut encore une belle journée de convivialité qui s'est déroulée le dimanche 19 novembre 2017 à la salle Julien GIMENEZ. En effet, plus de 240 personnes avaient répondu présentes à l'invitation de la municipalité pour le traditionnel repas des aînés organisé par la Commission des Affaires Sociales, Séniors, Solidarité.

Après avoir apprécié le repas servi par le traiteur « Le Puy Gourmand », les invités ont pu chanter et danser au rythme des musiques de la Compagnie « Coup de chapeau ».



### Collecte de la banque alimentaire 2017



Dans le cadre des actions menées par le CCAS de la commune en vue d'apporter une aide aux plus démunis, les élus de Linars et de Sireuil ont participé à la collecte organisée par la banque alimentaire les 24 et 25 novembre 2017 à l'Intermarché.

Grâce à la générosité des clients et au dévouement des bénévoles, plus d'une tonne (1 115 kg exactement) de produits de première nécessité ont été récoltés.

Merci à tous pour votre participation à cette action de solidarité.

### Téléthon 2017



L'AMF a organisé les 9 et 10 décembre la collecte de don au niveau national.

Les communes de Linars et Fléac ont apporté leur collaboration à ce mouvement de solidarité.

En partenariat avec les associations des deux communes, des activités ont été mises en place. Des randonnées pédestres, des démonstrations de danse, d'arts martiaux, de musique avec des ventes de fleurs et d'objets divers, une buvette ainsi qu'un repas convivial ont permis de récolter la somme de 2 612 € qui sera reversée à l'AMF.

Un grand merci à celles et ceux qui ont donné de leur temps et aux généreux donateurs.



## Acquisition d'une mini pelle

La commune s'est dotée d'une mini pelle et de sa remorque. Cet engin de marque KOMATSU de 2.2 tonnes et ses trois godets est adapté aux missions des services techniques, répond à de véritables besoins ô combien importants pour mener à bien les travaux de génie civil tels que les terrassements de voirie, la création de parterres et tous autres travaux réalisés par la commune. Un de ses premiers chantiers, la création d'un parking rue du Puits.



## Formation du personnel à la manipulation des extincteurs

Le 31 mai sur le site de la mairie, l'ensemble du personnel communal conformément à la réglementation en vigueur a participé à une formation (manipulation des extincteurs).

Cette formation comprend :

- une partie théorique en salle portant sur les éléments du triangle du feu, les classes de feux, les agents extincteurs, les modes et procédés d'extinction, la présentation des différents extincteurs,
- une partie pratique à l'extérieur portant sur les différents modes de fonctionnement des extincteurs et leur manipulation sur feux réels.

A l'issue de 2 heures de formation dispensées par UDSP16 (section incendie), les stagiaires ont reçu une attestation et un support de stage.

## Formation du personnel municipal : Prévention et Secours Civiques de niveau 1 (PSC1)

Le 6 décembre, salle du conseil à la mairie, sur la base du volontariat, dix personnes du personnel municipal ont suivi la formation PSC 1 dispensée par un moniteur de la section secourisme de l'UDSP16 (union départementale des sapeurs pompiers de la Charente)

Le PSC 1 (prévention et secours civiques niveau 1) formation de 7 heures, permet à toute personne d'acquérir les compétences nécessaires à l'exécution d'une action citoyenne d'assistance à personne, en réalisant les gestes et attitudes élémentaires de secours à avoir en cas de malaise, d'inconscience, d'arrêt cardiaque, d'obstruction des voies aériennes, de traumatisme, de brûlure, de plaie, d'hémorragie ou encore l'emploi du défibrillateur sur une personne en détresse.

Le tout avec un maximum de pratique sur des mannequins adulte, enfant et nourrisson.

Félicitations aux stagiaires qui ont tous obtenu leur diplôme.

## Travaux de voirie



**Traçage au sol d'une interdiction de stationner au n° 7 rue des Boisdons**



**La Touche chemin de la Fontaine : réfection de la chaussée**



**Chemin rural de Pierre Levée à Chevanon : réfection de la chaussée**

## Prochain Linars Liaison

Pour le prochain Linars Liaison, les articles à faire paraître sont à remettre à la mairie au plus tard pour **le vendredi 18 mai 2018**.



## La maison médicale et sociale : un projet de campagne qui voit le jour

Le vendredi 8 décembre dernier, M. le maire Michel Germaneau et les professionnels de santé ont posé la première pierre de la maison médicale et sociale.

Un projet phare de notre campagne qui voit le jour, M. maire et tout son conseil municipal sont fiers d'apporter une nouvelle offre de santé sur notre commune de Linars



## Exposition sur les trains et les chemins de fer en Charente avec le GRAHT

Durant tout le mois de novembre 2017, la salle du conseil a accueilli l'exposition proposée par le GRAHT (Groupe de Recherche Archéologiques et Historiques Tolvère). La centaine de visiteurs était guidée par Daniel Bernardin, le président aux profondes connaissances sur les chemins de fer et leur construction du 19<sup>ème</sup> au 21<sup>ème</sup> siècle.

C'est ainsi que tous ces curieux ont pu découvrir de belles collections de casques et de casquettes, des uniformes, des lanternes et des drapeaux, des plaques de locomotives ou de gares émaillées, des composteurs, des maquettes de trains, des rails de diverses dimensions, des affiches, etc.

M. Bernardin a animé deux conférences sur la construction des Chemins de Fer et des gares en Charente puis sur notre Petit Rouillac suivies par une quarantaine de personnes dont quelques anciens cheminots de la SNCF.

Durant deux matinées, les quatre classes de l'école élémentaire ont été reçues par les nombreux bénévoles pour visiter cette exposition rehaussée d'un diaporama aux photos explicites sur les travaux et les gares, de maquettes lumineuses sur les aiguillages, de postes de conduite, etc. Pour finir, les enfants se sont déguisés en chefs de gare, contrôleurs, chauffeurs et ont joué leur rôle avec tous les instruments mis à leur disposition par le GRAHT.



## CULTURE ET MÉDIATHÈQUE

### Spectacles pour tous et animations scolaires



Le Grand Angoulême et la commune de Linars ont proposé deux animations originales à deux classes : du théâtre pour les CM1-CM2 et de la musique pour les CE2-CM1.

Après la présentation de la pièce « Le corbeau et la tortue » par la Cie Pantomime Angoulême, les enfants sont montés sur scène pour jouer en public des extraits de cette pièce qu'ils avaient préparés en classe et l'un des 2 comédiens leur a donné la réplique.

Les CE2-CM1 guidés par Tiphaine Pinville ont appris à jouer des percussions pour accompagner un vieux film muet et quelques jours plus tard, ils ont assisté avec tous les autres élèves de l'école et des adultes à la projection de 2 films muets de Charlot accompagnés par 3 musiciens de la Cie Artéfa.

Ce dispositif « Culture en Agglo » financé à 50 % par le Grand Angoulême vient de prendre fin en 2017. Le nouveau Grand Angoulême à 38 communes va nous proposer dès 2018 les «Soirs Bleus».





Fin octobre 2017, les 5 nouvelles élues du CM1, Soana, Kasey, Clara, Justine et Lily ont rejoint leurs 5 camarades du CM2 élus en 2016 : Ange, Lucas, Nabilla, Nicolas et Cannelle pour former le nouveau CME.

Ils étaient présents aux cérémonies du 11 Novembre au milieu de nombreux enfants de l'Ecole de Linars pour déposer des roses, faire l'appel des soldats morts à la guerre, lire des lettres à leur famille et chanter plusieurs couplets de La Marseillaise écoutés silencieusement par de nombreux linarsais, parents, élus et Anciens Combattants.

En décembre, un samedi, de 9h30 à 12h30 environ, avec des élus et des membres du CCAS, ils ont parcouru les quartiers de notre commune pour offrir 171 ballotins de chocolats fins aux Grands Aînés de plus de 80 ans. Quand les portes arrivaient à s'ouvrir, de belles rencontres intergénérationnelles naissaient. Mais déjà on devait partir à la recherche des prochains bénéficiaires de l'un des 5 secteurs ; M. le Maire s'était chargé seul du 6<sup>ème</sup> secteur...



Lors des premières réunions, ils doivent proposer et choisir des projets pour l'Ecole et pour la Commune qu'ils proposeront ensuite aux élus du C.M des adultes.

Le samedi 10 mars, ils vous attendront au Centre Commercial pour recevoir des dons alimentaires au profit des Restos du Cœur.

## ÉCOLES

### Sur le chemin de l'école...



Les élèves de l'école élémentaire François Lasagne s'investissent cette année dans les « Classes du goût ». De nombreuses activités culinaires sont organisées : dégustations, rencontres, réalisations artistiques ou lectures d'œuvres de littérature jeunesse...

Chaque classe a participé à un atelier lors des dernières Gastronomades le vendredi 24 novembre :

- CP-CE1 : Art-Toast
- CE1-CE2 : Saveurs du monde
- CE2-CM1 : Cuisine du marché
- CM1-CM2 : Impressions culinaires



Des échanges sont organisés entre la maternelle et l'élémentaire :

Parole aux élèves de CM1-CM2 : « Nous avons organisé des dégustations de fruits exotiques pour les élèves de petite, moyenne et grande section. Nous leur avons fait découvrir le mélano, le fruit du dragon, le kaki et le ramboutan. Ils ont adoré ! »

Nous vous invitons à consulter notre blog d'école afin de découvrir en détail nos activités.

<http://blogs16.ac-poitiers.fr/linars/>



### Un jardin écologique pour les écoles de Linars

Mots d'enfants

« Grâce à Christiane et Alain, nous avons compris le fonctionnement d'un jardin écologique. Il faut faire des couches en lasagnes avec du terreau, des feuilles, de la paille, du carton et du broyat.

Cette méthode permet aux décomposeurs naturels du sol de faire un travail de brassage naturel. Nous observons nos lombrics à l'école dans un lombricarium qui a été réalisé avec les mêmes couches que nos bacs du potager. Chaque classe a placé une couche dans les bacs, les élèves de maternelle sont venus nous aider. Nous laissons la nature faire son travail, au printemps nous commencerons nos premiers semis. »

Les enfants et les enseignants remercient l'équipe technique de la municipalité pour son aide matérielle et logistique dans ce projet.

## ADEL

La fin de l'année 2017 a été bien remplie pour le bureau de l'ADEL. En effet, après la période d'inscriptions pour la nouvelle saison, le bureau a préparé un calendrier 2018. En partenariat avec l'AAVL, des photos de chaque groupe ont été réalisées, durant les différents cours. Nous remercions chaleureusement les photographes qui nous ont consacré du temps. C'est avec grand plaisir que nos adhérents ont pu découvrir un nouveau calendrier alliant photos de cours et photos du dernier spectacle



Le samedi 9 décembre, ADEL a participé activement, comme chaque année, au Téléthon Linars-Fléac. Les membres du bureau tenaient la buvette. A l'issue de la randonnée, un groupe de danseuses s'est produit dans la salle Julien Gimenez et nous a offert une belle prestation. Merci aux danseuses et à Isabelle d'avoir participé à cette animation.

Puis, fin décembre, le bureau a offert aux danseuses des pochettes de chocolats.

L'année 2018 a débuté par l'assemblée générale de l'association. C'est un moment privilégié où chaque adhérent peut participer et venir apporter des idées nouvelles. D'ores et déjà, nous préparons le prochain spectacle qui aura lieu au théâtre de Ruelle, le dimanche 17 juin.

**Contact : Michèle DELTEIL - 05 45 91 13 26**



## CDFAC

Avec plus de 280 convives, l'édition 2017 du réveillon du 31 décembre a été un franc succès. La piste de danse toujours pleine et les assiettes remarquablement garnies ont contribué à cette réussite. Nous avons enchaîné avec la soirée théâtre avec la troupe des Borderies. Là encore les acteurs nous ont offert une superbe prestation. Nous vous invitons à notre assemblée générale qui aura lieu **le vendredi 2 mars à 20h45 à la salle Julien Gimenez**. En attendant, toute l'équipe du CDFAC vous souhaite une très bonne année 2018.

**Contact : Marion BAUREAU - 06 64 13 08 37**



## Club Musical

Le club musical tiendra son assemblée générale le vendredi 2 février à 20h30 à la salle du bar de la salle Julien Gimenez. Nous comptons sur les adhérents pour venir nombreux car c'est un moment important d'échanges avec les membres du bureau et les professeurs.

L'évolution du club depuis sa création est très importante et est un élément de grande satisfaction, notamment en ce qui concerne l'effectif toujours croissant.

C'est sur ces nombreuses satisfactions que le bureau s'appuie pour dynamiser l'association. En 2018, vous pourrez à nouveau participer à l'audition des élèves le samedi 30 juin et aux concerts des différents groupes, le dimanche 1er juillet. Nous vous attendons nombreux.

**Contact : Catherine GAURE - 05 45 25 00 23**



## Etoile Sportive de Linars

Les licenciés de l'Etoile Sportive vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année et remercient les Linarsais pour l'accueil qu'ils ont encore réservé cette année à nos vendeurs de calendriers.

Côté terrain, chez les jeunes, 4 équipes U6/7/8/9, une équipe U11, deux équipes U12/13 une U17 et une U16/18 ont représenté l'entente lors de la première partie de saison. En raison d'un effectif trop restreint, nous n'aurons plus qu'une équipe U16/17/18 pour la deuxième phase.

Chez les seniors, nos trois équipes pointent dans le haut de tableau à la trêve, mais nous n'avons pas encore atteint la mi-saison et les conditions météorologiques actuelles ne permettent pas le déroulement normal des championnats.

Début décembre, nos jeunes U11 et U13 ont été invités à faire l'entrée avec les joueuses d'une rencontre de ligue 1 Féminine opposant les clubs de SOYAUX et de MONTPELLIER. C'est avec un réel plaisir et une certaine fierté que nous avons participé à ces moments de bonheur pour les enfants, manifestation qui valorise le travail de toute notre école de foot.

Beaucoup de projets sont en cours de préparation pour agrémenter la deuxième partie de saison, sortie pour assister à un match de ligue 1 à Bordeaux, pour participer à un tournoi à Barcelone, à Nice et aussi dans l'île d'Oléron.

**Manifestation à venir.**

**- Samedi 17 Mars : soirée Choucroute dansante**

**Contact : Bruno FONTENEAU - 05 45 91 32 96**

## AAVL

2017 vient de se terminer. Depuis septembre, la reprise des activités de l'AAVL a donné lieu :

- Le mardi
  - à l'initiation au logiciel Photoshop avec une séance supplémentaire adaptée aux débutants.
  - à la poursuite des séances de montage vidéo avec le logiciel Magix VDL.
- Le vendredi :
  - à différents ateliers consacrés à la pratique de la prise de vue photographique
  - à une sortie à Varaignes et à Javerlhac
  - à la visite du trésor de la cathédrale d'Angoulême
  - à la visite du château de la Mercerie à Magnac-Lavalette.
- À la participation début octobre à la 1<sup>ère</sup> édition du Salon des Arts Créatifs. Des créations et variations originales inspirées par des photos de Linars et un diaporama sur le chantier de la LGV ont été présentés à cette occasion,
- À la présentation de 23 photos au concours « Fléac Art » sur le thème « Gourmandise ». Les 2 photos jointes ont obtenu le 2<sup>ème</sup> prix couleur et le prix du Public.



Quelques-unes des photos présentées à ce concours sont exposées dans le hall de la salle Julien Gimenez de Linars. Vous pouvez retrouver l'ensemble des photos de l'AAVL sur le site <http://galerie.fd-linars.redheberg.com>.

**Contact : Francis DELTEIL - 05 45 91 13 26**



## Gymnastique Volontaire de Linars



Vous avez décidé de penser un peu plus à vous en ce début d'année ? Alors venez rejoindre le club de GV de Linars et sa quarantaine d'adhérent (es), nous vous accueillerons avec plaisir !!! Nous vous proposons de venir essayer gratuitement nos deux cours (lundi et jeudi de 20h30 à 21h30, salle Julien Gimenez). Ils sont dispensés par deux animatrices diplômées (et très toniques).

Nous avons retrouvé nos adhérent (es) après les fêtes de fin d'année avec grand plaisir. Nous leur souhaitons, ainsi qu'aux lecteurs et lectrices de Linars Liaison, une très belle année 2018.



Facebook gymnastique volontaire de Linars

**Contacts : Francine CHEMIN - 05 45 91 14 07**  
**Sylvie DUFAUD - 05 45 91 97 90**

## La Diane



Les fêtes de fin d'année à peine terminées, le bureau est déjà en plein préparatif pour le repas de chasse et bien sûr sa magnifique tombola, qui aura lieu le **dimanche 11 mars 2018** à la salle Julien

Gimenez, à Linars. N'oubliez donc de vous inscrire ! Cette année encore M. Courraud nous préparera le repas.

**Inscriptions au 05 45 91 11 69 ou 05 45 91 00 43**

Nous déplorons toujours le manque d'attention au sujet de la protection de la nature de la part de certains individus, car des bouteilles, des canettes de bières, des sacs poubelles sont trouvés un peu partout. (Des déchèteries sont à la disposition de chacun, elles sont ouvertes du lundi au samedi... à bon entendeur.....)

La société de chasse vient de faire former un nouveau piègeur, Romain, et les autres piègeurs de la société font leur possible pour protéger vos gallinacés et autres animaux.

Le bureau de chasse tient à vous présenter ses meilleurs vœux pour l'année 2018.

**Contact : Jacques SOUVERAIN - 05 45 91 11 69**

## Club du 3<sup>ème</sup> âge

Nous vous rappelons que le club, salle Julien Gimenez, à Linars est ouvert tous les jeudis de 14h à 18h. Séances de gymnastique avec un coach, jeux de société, goûters, ponctuent la journée. Un jeudi par mois, nous nous réunissons pour déguster un bon repas servi par Gargantua Gourmet. Trois fois dans l'année, nous faisons un voyage. Le club est ouvert à tous. Cotisation 20 euros par an. Bonne ambiance garantie.

**Contact : Annie LAMOUREUX - 05 45 91 02 31**

# DATE À RETENIR

Dates	Horaires	Manifestations	Lieux	Organisées par
Samedi 3 février	20h30	Loto de l'école de foot	Salle Julien Gimenez	ESL
Vendredi 2 mars	20h45	Assemblée générale du CDFAC	Salle Julien Gimenez	CDFAC
Samedi 3 mars	20h30	Loto	Salle Julien Gimenez	ESL
Samedi 10 mars	Journée	Collecte des Restos du Coeur	Intermarché	CME
Dimanche 11 mars	12h	Repas de chasse	Salle Julien Gimenez	La Diane
Samedi 17 mars	20h30	Soirée Choucroute dansante	Salle Julien Gimenez	ESL
Mardi 3 avril	18h	Conseil municipal	Mairie	Municipalité
Samedi 7 avril	20h30	Loto	Salle Julien Gimenez	ESL
Samedi 5 mai	Journée	Tournoi U11 «Coupe du monde»	Stade JM Lamoureux	ESL

## INFOS PRATIQUES

### Médecins :

**Dr Philippe MISCHO**  
3 rue de Fléac  
05 45 91 23 24

**Dr Solenn CARLHANT**  
5 avenue des écoles  
09 86 69 90 35

### Urgences :

**Pompiers : 18 | SAMU : 15**  
**Gendarmerie : 17 | Appel mobile : 112**

### Accueil de personnes âgées ou handicapées :

**Mme Madeleine RAT :**  
25 Av du Vieux Pont  
05 45 92 55 02 ou 06 76 03 43 44

### Pharmacie :

**Antoine BOUDET**  
3 rue des Boisdons  
05 45 91 03 07

### Dentiste :

**Dr Pierre COUTURIER**  
5 rue de Fléac  
05 45 91 02 36

### Infirmiers :

**J. BOHERE, L. GERBOU**  
**N.GILARDEAU**  
14 rue du Bourg - 05 45 91 07 13

### Sage Femme :

**Mme GRIFFON Gwenola**  
5 avenue des écoles  
07 82 50 38 23

### Hôpital :

**Hôpital de Girac**  
16470 Saint-Michel  
05 45 24 40 40

### Centre Anti-Poison :

**Urgences et assistances**  
**des services départementaux :**  
05 56 96 40 80

### Assistantes Maternelles Agréées :

- Mme Alexandra BIDRON :	12 av du Vieux Pont	06 67 73 00 94
- Mme Martine CHABANNE :	30 av de la Nouère	05 45 91 07 77
- Mme Stéphanie CHAMPALOUX :	12 rue R. Schuman	06 21 02 73 27
- Mme Nathalie DUMERGUE :	9 rue des Brandes	05 45 25 10 90
- Mme Marie FLAVIANY BONNEFEMME :	18 route d'Angoulême	06 35 47 36 15
- Mme Cindy GOMARD :	3 rue des Bretons	05 45 25 31 37
- Mme Mariette VASLIN :	9 Rond Point du Bois	06 50 93 11 99
- Mme Clémentine VELUET :	9 Avenue des Tilleuls	06 35 16 86 92

Liste disponible sur : [www.lacharente.fr/acces-direct/annuaire-des-assistantes-maternelles](http://www.lacharente.fr/acces-direct/annuaire-des-assistantes-maternelles)

### Service des Eaux :

**SEMEA**  
Renseignements  
Dépannage :  
05 45 37 37 37



### Collecte des déchets ménagers :

Mercredi entre 19h & 20h : sacs jaunes  
Lundi avant 6h : bacs et sacs noirs  
Déchetterie de Fléac : 05 45 91 21 08  
Horaires d'hiver :  
Lundi - Samedi : 9h - 12h et 14h - 17h30

### Service de bus :



**Lignes N° 2, 21, 23,B**  
**Scolaire : 52, 54**

Info Clients : 05 45 65 25 25

### Correspondant presse :

**Charente Libre**  
Michel David : 05 45 91 00 61

## INFOS MUNICIPALES

### Écoles

#### Ecole maternelle :

**Directrice : Mme Mélanie DEBEAU**  
Tél. : 05 45 91 12 15  
Restaurant scolaire et accueil périscolaire :  
Tél. : 05 45 91 12 15

#### Ecole élémentaire :

**Directrice : Mme Nathalie PASQUET**  
Tél. : 05 45 91 05 61  
Restaurant scolaire et accueil périscolaire :  
Tél. : 05 45 91 15 31

**Coordinatrice du Temps d'Activités Périscolaires :**  
**Mme Marine COURRAUD - 06 80 83 57 84**

**Pour connaître le médecin et la pharmacie de garde, appelez le 15 ou la gendarmerie.**

### Horaires d'ouverture de la mairie :

**Lundi, mercredi, jeudi : 8h30 - 12h30 ; 13h30 - 17h30**

**Mardi : 8h30 - 12h30 ; 15h - 17h30**

**le vendredi : 8h30 - 12h30 ; 13h30 - 16h30**

#### Permanence du week-end :

Tél. : 05 45 25 15 15 (répondeur)

### Médiathèque «La Source» - 05 17 20 49 29

**mardi, jeudi, vendredi** : de 15h à 18 h  
**mercredi** : de 13h30 à 18h  
**samedi** : de 10h à 13h

### Services Sociaux :

**MDS des Garennes**  
Tél. : 05 16 09 51 16  
**MDS La Couronne**  
Tél. : 05 16 09 51 17

# LINARS

**Directeur de la publication**  
Michel GERMANEAU

### Comité de Rédaction

Stéphane BALUCZYNSKI  
Francis CALVET  
Florence DAVID  
Sébastien DUMOULIN  
Karine ETOURNEAU  
Daniel LAGARDE  
Bruno THINON  
Michel THOMAS



Conception - Impression  
Impression Publicité Communication  
mail : [contact@ipc16.fr](mailto:contact@ipc16.fr)

